

(n) De M. F.-H. Norman, se plaignant que certaines salles publiques où des concerts sont donnés; ne paient pas de licence.

(o) De M. F. Dineen, demandant qu'on lui alloue l'intérêt sur son dépôt effectué avec sa soumission pour la construction de l'égout de la rue Sherbrooke.

Renvoyée au trésorier et aux avocats de la Cité avec prière de faire rapport.

(p) De M. Hormisdas Pelletier, recorder de la ci-devant ville de St-Louis du Mile-End, maintenant quartier Laurier, demandant que lui soit payée une indemnité de \$4,000 à laquelle il a droit en vertu de la loi.

Renvoyé au Département en Loi, avec prière de faire rapport.

(q) Un mandat de la Commission des Incendies et de l'Éclairage pour le paiement d'un montant de \$36.17 étant le salaire dû aux sous-chefs Dubois et O. Marin pour le temps qui s'est écoulé durant leur suspension.

Résolu: D'approuver le paiement dudit mandat, conformément à la règle 131 des règles du Conseil.

(r) De M. A. Bienvenu, surintendant du service des Licences, au sujet de l'engagement de certains employés de la ci-devant ville de St-Louis du Mile-End.

Résolu: De demander aux chefs des différents services municipaux de soumettre à la prochaine assemblée de cette Commission un état complet de crédits requis pour l'administration du quartier Laurier pour l'exercice 1910, et montrant dans quel état ils ont trouvé ledit quartier lorsqu'ils en ont pris possession, le premier janvier courant; quels sont les employés qui travaillaient dans ledit quartier actuellement et le chiffre de leur salaire; montrant aussi quels sont les employés qui étaient au service de la ci-devant ville de St-Louis, au temps de l'annexion de ladite ville par la Législature et le salaire payé à chacun d'eux à cette époque.

(s) L'état de la caisse pour la semaine finissant le 7 janvier 1910.

De décembre 1909 à janvier le 7, 1910.

Encaisse aux banques, 17 décembre 1909	\$662,738
Recettes	181,503
	\$844,241
Déboursés	268,080
	\$576,161

Dépôts dans les banques suivantes:

Bank of Montreal	\$215,108
Banque d'Hochelega	61,053
Quebec Bank	300,000
	\$576,161

(t) Rapport sur l'assiduité des employés des services des Arrérages et des Licences pour le mois de novembre.

Déposé aux archives.

(u) Du révérend M. Dubois, prolongeant, jusqu'au 15 du courant, l'option donnée à la Ville pour l'achat de la bibliothèque Gagnon.

A ce sujet, le révérend M. Dubois, M. Delisle et l'honorable juge Sicotte se présentent devant la Commission, et après délibération, il est

Résolu: De remettre l'étude de cette question à la prochaine assemblée de la Commission, qui aura lieu mercredi prochain.

M. Sicotte demande aussi de prendre en considération la demande de subvention faite par le Château de Ramesay.

M. le président promet d'étudier cette question à la prochaine assemblée, mercredi.

(v) Du président du Bureau des Estimateurs, recommandant que, suivant l'article 373 de la Charte, le travail des estimateurs pour l'année 1910 soit distribué comme suit:

Les quartiers Saint-Georges, Saint-Laurent, Centre et Mont-Royal. MM. Ferns et Beausoleil.

Les quartiers Saint-André, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Jacques, LaFontaine et Est. MM. Euard et Landry.

Les quartiers Saint-Denis, Laurier, Duvernay et Ouest. MM. Owens et Prenoveau.

Les quartiers Saint-Henri, Sainte-Cunégonde, Saint-Joseph, DeLorimier et Hochelega. MM. Fitz-Gibbon et Payette.

(n) From Mr. F. H. Norman, complaining that certain public halls are giving concerts without paying any licence.

Referred to the City treasurer and the superintendent of the License Department for a report.

(o) From Mr. M. Dineen, asking to be allowed interest on a deposit made in connection with his tender for the construction of the Sherbrooke street sewer.

Referred to the City treasurer and to the City Attorneys for a report.

(p) From Hormisdas Pelletier, Recorder of the former town of St. Louis du Mile End (now Laurier ward), asking that the indemnity of \$4,000 to which he is entitled according to law, be paid to him.

Referred to the Law Department for a report.

(q) A warrant from the Fire and Light Committee for the payment of a sum of \$36.17 being the salary due to sub-chiefs Dubois and O. Marin, for the time they were suspended.

Resolved: To approve the payment of said warrant in accordance with rule 131 of the rules of Council.

(r) From A. Bienvenu, superintendent of the License Department, concerning the engagement of certain employees of the former town of St. Louis du Mile End.

Resolved: To ask the heads of the several civic Departments to submit at the next meeting of this Committee a complete statement of the money required for the administration of Laurier ward, during the year 1910, and showing in what condition they found said ward when they took possession of it, on the 1st January inst. What employees are presently working and their present salary and showing also what are the employees who were at the employ of the former town of St. Louis, at the time of the annexation of said town by the Legislature and the salary paid to each of them at that time.

(s) The cash statement for the week ending January the 7th 1910.

From December 17th 1909 to January 7th 1910.

Cash in banks, December 17th 1909	\$662,738
Receipts	131,503
	\$844,241
Disbursements	268,080
	\$576,161

Deposits in the following banks:

Bank of Montreal	\$215,108
Banque d'Hochelega	61,053
Quebec Bank	300,000
	\$576,161

(t) Report of attendance for the month of November of the employees of the Arrears and Revenue Departments.

Filed of record.

(u) From Reverend Mr. Dubois, extending to the 15th inst. the option given to the City on the Gagnon's collection of books.

In this connection, Revd. Mr. Dubois, Mr. Delisle and the Honorable Mr. Justice Sicotte appeared before the Committee, and after deliberation, it was

Resolved: To postpone consideration of this matter until the next meeting of this Committee, which will be held on Wednesday next.

Mr. Sicotte also asked that the demand made by the Château de Ramezay for a grant be considered.

The chairman promised to take this matter into consideration at the next meeting of this Committee to be held Wednesday.

(v) From the chairman of the Board of Assessors, recommending that in accordance with article 373 of the City Charter the work of the assessors for the year 1910 be divided as follows:

St. George, St. Lawrence, St. Louis, Centre and Mount Royal wards. Messrs. Ferns & Beausoleil.

St. Andrew, St. Jean-Baptiste, St. James, LaFontaine and East wards. Messrs. Euard and Landry.

St. Denis, Laurier, Duvernay and West. Messrs. Owens & Prenoveau.

St. Henry, Ste. Cunégonde, St. Joseph, DeLorimier and Hochelega wards. Messrs. Fitz-Gibbon and Payette.